

# Integra realiza Hito de inicio del Programa “Vacaciones en Mi Jardín”

**1** 03 niños y niñas de Copiapó y Vallenar, podrán disfrutar del Programa de Fundación Integra, “Vacaciones en Mi Jardín”, el cual ofrece a niños, niñas y sus familias, atención durante el período de receso de actividades de jardines infantiles y salas cuna convencionales. El programa tiene como objetivo, brindar un espacio con énfasis en el bienestar integral y la implementación de ambientes enriquecidos que ofrezcan múltiples oportunidades para jugar y disfrutar con sus pares, durante el período de vacaciones.

Cabe mencionar que, en los jardines Corona del Inca en Copiapó y Villa Las Terrazas en Vallenar, se encuentra funcionando el programa hasta el 21 de Febrero.

El Hito de Inicio del Programa, desarrollado en el Jardín Corona del Inca de Copiapó, estuvo encabezado por la Directora Regional de Fundación Integra Anelice Véliz, junto al Seremi de Educación Pablo Selles, la representante de la Subsecretaría de Educación Parvularia Andrea Ramírez, la Directora Regional de JUNAEB Caroline Harder, la Secretaria Técnica Regional de la Intendencia de Educación Parvularia Rosa Roa, la Asesora Nacional de Fundación Integra Nicole Godoy, la Coordinadora regional de Inclusión Educativa Andrea Carrizo, la profesional de Inclusión Pia Carquin, la Jefa Regional de Cobertura Milen Alarcón, la

Asesora Fabiola Araya, las profesionales del Departamento de Desarrollo Vania Aravena, Macarena Narria y Andrea Trujillo.

“ Este Hito de Inicio, ha sido una oportunidad para reunirnos como sector educación y revisar de manera integral el funcionamiento del programa en el territorio, con lo cual, se puede tener una mirada más completa de lo que significa esta instancia para los niños, niñas y sus familias. Este es un programa muy importante para nuestra Fundación, debido a que permite dar continuidad al trabajo educativo que realizamos durante el año, siendo un apoyo muy importante para las familias, ofreciendo a niños y niñas múltiples actividades de recreación en un ambiente de bienestar a cargo de un equipo educativo especialmente formado para acoger sus intereses y necesidades, con ambientes enriquecidos a través de la disposición de zonas de juego y talleres”, señaló Anelice Veliz, Directora Regional de Fundación Integra, al respecto del Hito de Inicio del Programa Vacaciones en Mi Jardín.

A su vez, la directora regional de Junaeb, Caroline Harder Barrera, manifestó que

“ ser parte de estas instancias y poder observar como las niñas y niños se desenvuelven felizmente en estos espacios es un privilegio. Estos programas son fundamentales para las familias de nuestra región, les brindan un espacio seguro para que sus hijas e hijos puedan estar en el pe-



riodo de vacaciones, con una alimentación que les garantiza a los padres que será saludable y rica” finalizó.

Con 34 años de experiencia y más de 1.200 salas cuna y jardines infantiles gratuitos en todo el país, Fun-

dación Integra trabaja para lograr el desarrollo integral, bienestar y aprendizajes significativos de niños y niñas, poniendo a su disposición espacios educativos diversos, estimulantes y de calidad.